

 Fecha:
 14-04-2024
 Pág. :
 7
 Tiraje:
 3.000

 Medio:
 El Heraldo
 Cm2:
 390,1
 Lectoría:
 6.000

 Supl. :
 El Heraldo
 VPE:
 \$780.186
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: PACE ŬCM realiza jornadas de trabajo conjunto con UTalca y UOH

PACE UCM realiza jornadas de trabajo conjunto con UTalca y UOH

El Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE) de la Universidad Católica del Maule (UCM) llevó a cabo jornadas de trabajo colaborativo con profesionales de la Universidad de Talca (UTalca) y la Universidad O'Higgins (UOH) con el propósito de fortalecer la cooperación, compartir buenas prácticas y establecer acciones conjuntas para el presente año.

Estas sesiones se llevaron a cabo en el Campus San Miguel de la UCM en Talca, con la participación de las coordinaciones de los programas, quienes revisaron y evaluaron las prácticas implementadas por los equipos de ambas universidades. Durante estos encuentros, se identificaron áreas de mejora tanto en la gestión operativa como en los componentes de Preparación para la Enseñanza Media (PEM) y Acompañamiento en la Educación Superior (AES) del PACE.

Previamente a los encuentros interinstitucionales, el equipo del PACE UCM se reunió con Claudio Sumonte, director regional del Programa, quien reconoció los logros del trabajo realizado en 2023, destacando el acceso de 376 estudiantes PACE habilitados a la UCM.

Durante la reunión con la UTalca, Yanina Tapia, directora general de Docencia de la UCM, resaltó la importancia de esta colaboración interinstitucional para fortalecer el trabajo en la Región del Maule y aumentar

el acceso de estudiantes vulnerables a ambas instituciones de educación superior.

Por su parte, Iván Baeza, coordinador ejecutivo del PACE UTalca, subrayó la necesidad de trabajar en conjunto para potenciar la visión regional del programa y aprovechar todas las oportunidades de formación para los actores educativos de los más de 50 establecimientos adscritos en la Región del Maule.

En el encuentro con la UOH, la jefa (i) del Centro de Apoyo al Aprendizaje que alberga el PACE UCM, destacó la importancia de mantener la colaboración entre las universidades PACE para promover el posicionamiento y la difusión de las actividades destina-

das a las comunidades educativas.

Impulsar la movilidad social

Además, especificó que en el contexto del décimo aniversario del programa, se planea organizar actividades en colaboración con las otras instituciones educativas. Estas actividades tienen como objetivo evidenciar las experiencias de los actores educativos después de recibir el apoyo y acompañamiento del programa, que impulsa la movilidad social en comunidades vulnerables.

Patricia Madariaga, coordinadora ejecutiva del PACE UOH, enfatizó en que "el objetivo principal de estos encuentros es generar una alianza sólida para fortalecer el equipo y - En conmemoración del décimo aniversario del programa, se llevarán a cabo actividades destinadas a resaltar la experiencia de los actores educativos. En el 2023 el PACE UCM habilitó el acceso a 376 estudiantes.

brindar apoyo integral a todos los estudiantes. Nos encantó conocerlos. La red PACE es gigante y todos tenemos un mismo objetivo: relevar la educación, acortar brechas y lograr movilidad social".

Estas jornadas de trabajo conjunto continuarán a lo largo del año con ambas universidades, con el fin de potenciar los apoyos y acompañamientos del PACE en la macrozona centro del país.

